DLR

Accueil / BATIDISTRIBUTION / Location / Organismes professionnels

L'activité Location tient bon

Selon les derniers chiffres du DLR, le chiffre d'affaires du secteur de la location s'est maintenu en 2013 avec un résultat annuel de 3,81 milliards d'euros. Malgré un premier trimestre défavorable marqué par de mauvaises conditions climatiques, les loueurs sont donc parvenus à maintenir leur activité. Cette stabilité n'a toutefois pas eu d'impact sur l'emploi puisque pour la deuxième année consécutive, le nombre de salariés du secteur a légèrement progressé (22†400 personnes, soit une hausse de 1,4% par rapport à 2012). Néanmoins, la conjonction de ces deux phénomènes, additionnée à une baisse des prix du marché résultante d'une forte concurrence, a engendré une chute du résultat net des entreprises de l'ordre de -20%, soit 91 millions d'euros (un niveau comparable à 2009 et 2010). Pour contrer cette atonie du marché, les entreprises du secteur ont investi près de 603 millions d'euros au cours de l'année, investissements qui représentent 16% de leur chiffre d'affaires en moyenne. De ce fait, la valeur de leur parc de matériels a progressé de 6%, l'âge moyen du parc se stabilisant aux environs de 61 mois. Enfin, l'année 2013 a été marquée par une forte concentration des acteurs de la location avec pour conséquence un recul de 4,1% du nombre total d'entreprises.

Compte-tenu de ces résultats et des perspectives négatives annoncées par les différentes organisations du secteur de la construction, le DLR n'envisage pas une hausse de l'activité en 2014. Pour Sonia Dubes, Présidente du DLR, «si la situation économique en France rend l'avenir incertain, l'optimisme reste de rigueur. Ces années de transition post-crise doivent nous amener à penser autrement et à remettre en question nos métiers ainsi que notre manière de manager l'entreprise. Le monde d'hier ne reviendra pas mais pour demain, il existe des solutions. »

Deuxième journée du matériel de TP et Manutention

Les vendredi 21 et samedi 22 mars 2014 à la Carrière de Saint-Herblain (44), le DLR, en partenariat avec l'ASDM (Association des Syndicats de la Distribution et la Maintenance des matériels agricole, de travaux publics et manutention et de parcs et jardins) et les centres de formation et les institutions de la région du Grand Ouest, organisait la deuxième édition des Journées du Matériel de travaux publics et de manutention. Cette manifestation, qui a pour but de promouvoir les métiers et les formations de la maintenance de matériels de travaux publics et de manutention, avait accueilli en 2012 plus de 500 personnes, professionnels du secteur, représentants de l'éducation nationale, demandeurs d'emploi, jeunes et leur famille et élus locaux. Pour cette nouvelle édition, le DLR avait prévu une découverte des métiers, des rencontres avec des entreprises qui recrutent, une présentation des offres de formation, des tests de diagnostic et de maintenance sur des engins grandeur nature et de nombreux démonstrations et essais de matériels et d'engins. A travers ces deux jours, le DLR a tenu a rappeler que près de 1 500 postes de techniciens sont à pourvoir chaque année pour les titulaires de CAP, Bac Pro, BTS et licence professionnelle.